

Cómo se ha realizado este informe

Esta interpretación astrológica ha sido realizada por la empresa <u>Astroflow</u>, especializada en estos contenidos y es parcialmente automática. Para ello se le han aportado a la aplicación: 1. Los datos natales y 2. La posición de los planetas en la actualidad y en los próximos meses. Se le ha pedido a la aplicación que elabore un informe sobre esta persona y las previsiones vitales en función de los ángulos calculados. No ha habido ninguna aportación subjetiva por parte de quien ha realizado la introducción de los datos. La mayoría de las valoraciones son automáticas y proporcionadas por la máquina, aunque el autor del blog ha querido añadir algunas otras de su propio análisis.

Informe

Análisis Crítico del Regente de la Carta Natal y Tránsitos Actuales.

El regente de tu carta natal es **Urano**, el planeta de la disrupción, los cambios radicales y el colapso de estructuras establecidas. Su posición en la **Casa 10** (la casa del poder público y la reputación) en **Sagitario** describe una trayectoria política que ha estado marcada por giros bruscos, decisiones inesperadas y un enfoque poco convencional en tu carrera. Urano en esta posición indica una vida

pública llena de riesgos, en la que cualquier movimiento en falso puede desencadenar una caída monumental.

Urano en Sagitario: Urano en Sagitario sugiere que tu enfoque político ha sido expansivo, rompedor y, en muchos casos, confrontacional con las normas. No temes arriesgarte ni desmantelar sistemas establecidos para imponer tu visión, lo cual te ha convertido en una figura disruptiva. Sin embargo, Sagitario también está asociado con la moral y la verdad, lo que significa que las mentiras o actos cuestionables, especialmente relacionados con tu ética, pueden ser desastrosos para ti.

Urano en la Casa 10 y oposición al Mediocielo: La oposición de Urano al Mediocielo refleja un desafío feroz a tu vida pública y carrera política. Este tránsito pone tu posición de poder en peligro, creando una tensión insoportable entre lo que proyectas públicamente y lo que ocurre detrás de escena. Urano destruye cualquier fachada, y cualquier sombra de escándalo en tu vida puede salir a la luz, arrasando con tu reputación. Estás en la mira, y lo que intentes ocultar tiene muchas probabilidades de salir a la superficie.

Casa 4 como tu Partido Político

En este contexto, la Casa 4 representa tu familia política: el partido o las alianzas estratégicas que te

han sustentado en tu carrera. El tránsito de **Urano** en conjunción con el Fondo del Cielo (IC), que afecta esta casa, está señalando rupturas abruptas y traiciones dentro de tu partido. Las bases que te han sostenido pueden desmoronarse en este periodo, con miembros clave del partido apartándose de tu liderazgo o incluso traicionándote. Esta casa, afectada por Urano, indica que el terreno sobre el que se asienta tu poder está volviéndose inestable, y las fracturas que surjan podrían ser irrecuperables.

Además, al estar Marte, regente de la **Casa 3**, las noticias, en la Casa 7, en conjunción con la Luna, esto señala **conflictos de índole pública y con trascendencia mediática**. No solo estás enfrentando problemas externos, sino que también podrías lidiar con luchas de poder y traiciones provenientes de aquellos que, en teoría, deberían apoyarte. Marte ha actuado de disparador y la oposición celeste de ambos a Plutón, Marte y Luna, en el eje del horizonte, ha provocado todo el terremoto.

Venus en Conjunción con Saturno y Plutón en la Casa 9: Escándalos Sexuales

Uno de los factores más cruciales en tu carta natal es la conjunción de Venus, Saturno y Plutón en la Casa 9. Venus rige las relaciones, el placer y los vínculos sociales, pero en este caso, su ubicación en la Casa 9, junto con Saturno y Plutón, sugiere

problemas severos que podrían involucrar escándalos sexuales. La Casa 9 está relacionada con la ley, la moralidad y asuntos internacionales, y esta conjunción en Escorpio, un signo de secretos y poder, indica que los escándalos que involucren tu vida personal pueden salir a la luz pública, afectando tu reputación política.

Venus en la Casa 9: Esta posición de Venus puede reflejar relaciones poco convencionales o fuera de las normas aceptadas, que ahora están a punto de ser expuestas. La conjunción con Saturno y Plutón agrava este escenario, sugiriendo que los temas relacionados con el poder, el control y los excesos están en juego. Plutón añade una carga explosiva a estos temas, señalando que lo que salga a la luz no será algo menor; estos escándalos podrían implicar abuso de poder o corrupción moral que involucra aspectos sexuales.

Saturno y Plutón en conjunción con Venus: Saturno trae consecuencias, limitaciones y el peso de la responsabilidad. Las alianzas o relaciones que hayas mantenido en secreto pueden tener consecuencias graves para tu carrera, y la presencia de Plutón sugiere que estos escándalos pueden destruir completamente tu imagen pública. Lo que alguna vez pudo haber sido controlado o mantenido en la sombra, ahora está al borde de explotar, y las repercusiones serán devastadoras.

Tránsitos Actuales que Golpean Directamente Urano en conjunción con el Fondo del Cielo (Casa 4): Urano transitando la Casa 4 pone el foco en fracturas dentro de tu partido o alianzas políticas. Los soportes que te han mantenido en el poder están en riesgo de desmoronarse, y traiciones internas pueden salir a la luz. Esto se traduce en que tu estabilidad dentro del partido está en peligro, y es probable que pierdas el control sobre la narrativa dentro de tu propio grupo político.

Saturno en cuadratura al Sol (desde hace unos meses) retrogradando y acercándose a la cuadratura con Urano (regente de la carta natal). Demoledor tránsito que ocupará todo el año y que acabará con la vida social (casa 11) y política (casa 10) de Íñigo Errejón. Saturno estacionó a 19º de Piscis el 30 de Junio de 2024, perfeccionando la cuadratura exacta con el Sol de este político. A parir de ahí retrogradará hasta el 16 de Noviembre (12º de Piscis), fecha en la que, por orbe acrecentado debido a su lento movimiento, estará afectando tanto a Urano, regente del ASC, como al Sol, regente de la casa 7, los socios. El efecto es demoledor durante todo el año 2024.

Urano en oposición al Mediocielo (Casa 10): Este tránsito es un preludio de una posible caída estrepitosa. No hay forma de ocultar los problemas

que surgen bajo esta influencia; las mentiras, los secretos y las relaciones complicadas con el poder serán revelados. La tensión entre tu vida pública y las traiciones internas es insostenible, y cualquier paso en falso puede desencadenar tu caída.

Saturno en conjunción con Venus natal: Saturno está activando la conjunción Venus-Saturno-Plutón carta, lo que marca fase la de las consecuencias inevitables. Las acciones pasado, particularmente las relacionadas con temas sexuales o relaciones inapropiadas, están listas para públicamente. Saturno manifestarse permitirá escapar de las consecuencias, y Plutón se asegurará de que lo que salga a la luz sea destructivo. Esto no es solo un simple escándalo, es una crisis de reputación que puede derrumbar tu carrera política.

Marte en la Casa 4: Marte en la Casa 4 (tu partido) indica conflictos abiertos. Los enemigos dentro de tu propia estructura política están activos, y estos conflictos internos pueden ser los que finalmente dinamicen tu caída. La lucha por el poder dentro del partido no será discreta; se convertirá en una batalla pública que dejará a tu liderazgo en una posición extremadamente vulnerable.

Plutón en Tránsito: Cuadratura Destructiva a la Conjunción Plutón-Venus Natal

Plutón, el planeta del poder, la transformación y la destrucción, está transitando en cuadratura a tu **conjunción natal de Venus, Saturno y Plutón** en la **Casa 9**. Esta conjunción natal ya es de por sí extremadamente pesada, relacionada con cuestiones de poder, control y, en el contexto de tu posición política, escándalos sexuales. Plutón en tránsito intensifica y exacerba estos temas, trayendo a la superficie los secretos más oscuros que pueden involucrar relaciones inapropiadas, abusos de poder y traiciones.

Cuadratura de Plutón a Plutón y Venus natal:

Este tránsito señala un momento en que las de acciones pasadas, consecuencias tus especialmente en cuanto a relaciones sexuales o afectivas, estallan públicamente. Venus, regente de tu Casa 4, que aquí simboliza tu partido político, sugiere que las alianzas que sostienen tu poder están en peligro de colapsar debido a la exposición de secretos. Plutón en cuadratura amplifica la destrucción, revelando los aspectos más tóxicos de tu vida privada y las dinámicas de poder.

Plutón en conjunción al Ascendente y oposición al Descendente: La conjunción de Plutón al Ascendente es un punto crítico que marca una transformación brutal en tu identidad pública. Este

tránsito indica que cualquier secreto o conducta oculta que antes podías haber controlado, ahora será expuesto sin piedad. Además, la **oposición al Descendente** (relaciones públicas, enemigos declarados) sugiere que estas revelaciones provendrán de adversarios o traiciones en tu círculo íntimo. Lo que antes se mantenía en secreto está a punto de salir a la luz de forma dramática, lo que probablemente implique un colapso irreversible de tu carrera política.

La T Cuadrada: Explosión de Secretos y Escándalos Sexuales

Uno de los aspectos más críticos de tu carta natal y los tránsitos actuales es la formación de una **T** cuadrada entre Marte (Casa 8), la Luna (Casa 2) y Mercurio (Casa 12). Esta configuración revela una compleja red de tensiones relacionadas con el poder sexual, los conflictos con mujeres y los secretos ocultos.

Marte en la Casa 8: Marte en la Casa 8 es un indicador de conflictos relacionados con temas de poder, sexo y secretos oscuros. La Casa 8 está tradicionalmente asociada con el sexo, la muerte y las transformaciones profundas, y Marte en esta casa tiende a crear conflictos agresivos y peligrosos en estos ámbitos. Marte rige tu Casa 3 (la comunicación y las relaciones cercanas) y tu Casa 10 (la carrera y la imagen pública), lo que significa

que los **escándalos sexuales** no solo afectarán tus relaciones privadas, sino que explotarán en tu vida pública y serán ampliamente discutidos.

La Luna en la Casa 2: La Luna, en la Casa 2, refleja los temas de seguridad y valores, pero en este caso, su papel está relacionado con las mujeres involucradas en los escándalos. La Luna rige tu Casa 6 (el trabajo cotidiano y los subordinados), lo que sugiere que las mujeres que han estado en posiciones cercanas a ti, posiblemente subordinadas o personas que han trabajado para ti, están implicadas en estos conflictos. El conflicto con la Luna es emocionalmente devastador y sugiere que mujeres influyentes o afectadas por tus acciones serán clave en la exposición de estos escándalos.

Mercurio en la Casa 12: Mercurio en la Casa 12 es indicador de secretos, conspiraciones comunicaciones ocultas que finalmente salen a la luz. Mercurio rige tu Casa 5 (romances, creatividad y placer) y tu Casa 8 (sexo, muerte, secretos), lo que resalta que los asuntos ocultos relacionados con romances prohibidos o relaciones sexuales estarán en el centro de este escándalo. Al estar en cuadratura con Marte y la Luna, Mercurio en la Casa señala secretos que estos han cuidadosamente guardados, pero la tensión de la T cuadrada no permitirá que permanezcan ocultos por más tiempo.

Regencias de los Planetas en la T Cuadrada

Marte (Casa 8): Marte, como regente de la Casa 10 (poder público) y Casa 3 (comunicación), indica que el escándalo sexual afectará tanto tu imagen pública como las conversaciones y rumores que te rodean. El escándalo no se mantendrá en secreto; será difundido y discutido abiertamente en los medios de comunicación, afectando gravemente tu reputación.

Luna (Casa 2): La Luna rige tu Casa 6, lo que indica que las mujeres implicadas pueden haber trabajado directamente bajo tu influencia o estar relacionadas con tu entorno laboral. Esto sugiere que los escándalos podrían tener un impacto devastador en tu estabilidad material y política, ya que la Casa 2 también está vinculada a los recursos financieros y el valor personal.

Mercurio (Casa 12): Mercurio, como regente de la Casa 5 (romances y placer) y la Casa 8 (sexo y secretos), es el hilo conductor que revela los secretos relacionados con tus romances y aventuras sexuales. La Casa 12, donde se encuentra, es la casa de los enemigos ocultos, lo que indica que los escándalos pueden haber sido planeados o manipulados por alguien que te conoce muy bien y que ha estado esperando el momento perfecto para exponerlo todo.

Conclusión: Una Caída Inminente y Brutal

La combinación de estos tránsitos y configuraciones planetarias apunta a una caída inevitable en tu carrera política. La cuadratura de Plutón a la conjunción natal de Venus, Saturno y Plutón está desencadenando la revelación de **escándalos sexuales** profundamente destructivos. cuadrada entre Marte, la Luna y Mercurio intensifica situación, mostrando que los la secretos relacionados con mujeres y relaciones sexuales han sido pero ahora serán ocultos, expuestos públicamente de una manera que devastará tu reputación.

No solo estás enfrentando la posibilidad de un colapso político, sino que la traición dentro de tu círculo íntimo es casi segura. Las alianzas que alguna vez te protegieron están colapsando, y las revelaciones que surjan podrían implicar a personas cercanas a ti que han estado involucradas en estos secretos o que han sido directamente afectadas por tus acciones.

Este no es un escándalo menor: es una crisis que no solo afectará tu vida pública, sino que también **transformará radicalmente tu identidad** y la forma en que eres percibido por la sociedad.

Astroflow: https://astroflow.app/es

